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(Zusammenfassung von JEM) 

Besonderer Gast: Tom Melville  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 5. Januar 2024 auf United Networks 
News-YouTube Kanal veröffentlicht. Heute hat Kim einen besonderen Gast eingeladen, 
Tom Melville, der sich auf die Nachrichten bezieht! Kim entschied sich, Tom einzuladen, 

weil es offensichtlich viele Fragen darüber gibt, wer Tom ist, welche Rolle er spielt, welche Be-
ziehung er zu Kim hat und ob er Teil der Global Intelligence Agency (GIA) ist.  

 

Wann und wie Kim und Tom ihre Arbeitsbeziehung begonnen haben 

Kim: Ich kenne Tom seit ungefähr 7 Jahren. 

Tom: Ich wusste schon viel länger von Kim. 

Kim: Bevor du dich an mich gewandt hast, hast du recherchiert, nicht nur im Internet, sondern auch 
bei deinen Kontakten und Regierungen und vielleicht bei den Archivaren? 

Tom: Mein Wissen geht auf die Zeit zurück, als ich für den UN-Sicherheitsrat an geheimen Pro-
jekten arbeitete. Ich hatte Zugang zu vielen Archiven, zu denen die meisten Menschen keinen 
Zugang haben, aber ich hatte ihn, weil ich eine Sondergenehmigung dafür hatte. Und Kims 
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Name tauchte immer wieder in den Dokumenten auf. Ich konnte sie zwar lesen, aber nicht aus 
den Archiven herausnehmen. 2015–2016 begann ich, Informationen über Kim in den Archiven 
zu finden, nicht in den Natural Archives im Untergrund ... den Geheimakten, wie man sagt. Von 
da an wusste ich, dass etwas Besonderes zwischen Kim und den zugrundeliegenden Dingen, die 
auf der globalen Bühne geschahen, bestand. Ich war froh, Kim zu treffen und mit ihr zu arbeiten. 

Toms Arbeitsbeziehung mit den Archivaren 
Kim: Tom ist derjenige, der sich ständig mit den Archivaren trifft und er sagt, dass sie wirklich besondere 
Menschen sind. 

Tom: Sie sind Beobachter, die sich nicht mit vielen Menschen einlassen. Ich hatte das Privileg 
und die Ehre, mich bei mehreren Gelegenheiten mit ihnen zu treffen. Sie sind Menschen mit hoher 
Frequenz. Wenn ich mit ihnen zusammensass, glaubte ich, mich in einem Hochgefühl zu befinden, 
weil sie nur so vor Lichtenergie strotzen, und das ist wunderbar. Einige von ihnen sind Men-
schen, andere nicht und sie sind etwas ganz Besonderes. Wenn sie uns Informationen geben, 
dann aus einem bestimmten Grund, denn sie kennen die wahren Aufzeichnungen über alles. 
Irgendwann werden sie herauskommen und mit allen reden, aber wie alles andere auch, werden 
sie sich erst melden, wenn die Menschen anfangen, netter zueinander zu sein. 

Kim: Und ihre Informationen sind so weitreichend, dass meine Nachrichten nur die Spitze des Eisbergs 
sind, verglichen mit den Informationen, die sie tatsächlich haben. Nicht nur aus historischer Sicht, 
sondern sie haben auch Informationen bezüglich jedes Politikers, jeder Regierung auf der Welt, wer 
welchen Krieg begonnen hat, wer dir Informationen gegeben hat, die Namen, die Gesichter. Das ist 
wie dein Fulcrum, das ist der Tresor hier, und das sind keine Informationen, die sie auf eine Website 
stellen würden, und die Regierungen würden auch nicht zulassen, dass sie auf einer Website für je-
dermann einsehbar sind. 

Man hat uns lange Zeit im Dunkeln gelassen. Und nicht nur das: Kannst du dir vorstellen, dass ein 
Operateur oder jemand, der für eine Operation losgeschickt wird, einen anderen Operateur losschickt, 
um den Tresor zu sprengen? Würden sie trotzdem gehen? Wie sollen sie weiterhin böse Dinge tun, 
wenn jeder die Wahrheit kennt? Die Zeit dafür wird kommen und sie glaubt, dass diese Zeit nicht 
mehr fern ist. Aber die Menschheit hat noch einen weiten Weg vor sich, um zu verstehen, was hier 
wirklich vor sich geht. 

Tom: Ich stimme zu, dass wir noch einen weiten Weg vor uns haben. Es geht um Unterschei-
dungsvermögen und darum, alles zu verstehen, bevor du den Mund aufmachst, ohne zu recher-
chieren oder den Hintergrund zu prüfen, mindestens. Ich bin genauso frustriert wie jeder andere 
auch. Die Leute stellen mich in Frage, wenn ich etwas tue, aber ich tue es nicht, um es zu tun, 
sondern weil ich weiss, dass ich vorher recherchiert habe, und weil alles aufgezeichnet wird, so 
dass es richtig sein muss, wenn ich es sage. 

Kim: Auch für mich gilt: Wenn ich Informationen gebe, sind sie nach bestem Wissen und Gewissen 
korrekt. Manche dieser Informationen kommen durch Tom und manche nicht. Tom und ich haben 
einen Insider-Witz: Ich nenne ihn den letzten Pfadfinder, weil er immer das Beste in den Menschen 
sehen will und glaubt, dass er diese Regierungsleute, diese Generäle, diese Staatsmänner ändern 
kann. Tom hat einen gesunden Menschenverstand und er ist auch ein «White Boarder». Er entwirft die 
beste Strategie, um den Leuten klar zu machen, warum dieser Krieg ihnen kein Geld einbringen wird, 
denn er bekommt meistens die gleichen Informationen von Kim, die er von den Archivaren bekommt. 
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Tom: Ich glaube, das ist der Grund, warum unsere Beziehung so besonders ist und warum er so 
lange bei ihr geblieben ist. Weil die Informationen, die er bekommt, manchmal nichts mit Kim 
zu tun haben, aber wenn sie miteinander sprechen, greifen sie alle ineinander, die Daten, die 
Generäle, und er wird auch über sie sprechen, weil die Generäle, das Militär und die Geheim-
dienstleute ihn anrufen und nicht Kim, und er muss der Vermittler sein, und das willst du nie 
sein, weil du den ganzen Mist abbekommst. Ich sage immer, lasst uns Kim anrufen, lasst uns 
diskutieren und es gemeinsam herausfinden. Sie haben einfach ihre eigene Art, Dinge zu tun, 
und wenn man Kim und ihre Fähigkeiten anerkennt und weiss, wer sie ist, wird alles real und 
nimmt ihnen die Macht. Wenn sie ihre Macht verlieren, müssen sie sich für ihre Taten in der 
Vergangenheit rechtfertigen. Und wenn sie sich rechtfertigen müssen, ist das nicht unbedingt gut 
für sie, denn dann müssen sie sich damit abfinden, dass sie nicht die Kontrolle haben. Es gab 
immer einen höheren Anführer über den Regierungen und dem Militär. 

Kim: Da wir gerade beim Thema Operateure und Militärs sind, möchte ich etwas ausführlicher darauf 
eingehen. Du und ich sind auf unsere Art in einer ganz besonderen Position. Ja, ich habe Tom in die 
GIA geholt, aber Tom hat seine eigene Position, auf die er bei den Archivaren vorbereitet wird, und er 
wird wahrscheinlich eine Zeit lang beides machen. Und dann wird er vielleicht drüben arbeiten, ich 
bin mir nicht sicher, aber auf jeden Fall liebt er den Umgang mit den Leuten dort und wir haben oft, 
sagen wir mal, Tom hat einen schwierigen Job, weil er sozusagen die Sahnefüllung in der Mitte des 
Oreo-Kekses ist. Tom bekommt das von Kim zu spüren, weil sie ihn anschreit, weil er sie anschreit, und 
sie schreien ihn an, weil er Kim anschreit, und Tom bekommt das alles zu spüren. Während dieser ganzen 
Zeit, in der du diese Beziehung hattest, hast du wahrscheinlich eine Menge über die Welt und die Arbeits-
weise von Operateuren, Agenturen, der UN und dem Militär gelernt. Einiges davon beruht auf meinen 
Erfahrungen und einiges auf den Erfahrungen, die Tom und ich gemeinsam gemacht haben. Tom be-
suchte mich also im März 2021 und verbrachte etwa 10 Tage bei mir. Während seiner Zeit hier traf er 
Admiral Foggo und natürlich einige der Einheimischen. Er hatte sogar mehrere Treffen mit ihnen. 

Tom's Erfahrungen mit der Durango Safety Zone 
Tom: In dieser Zone gibt es viele hochkarätige Leute, und die Gegend ist ein ganz besonderer 
Ort, und das sagt nicht nur Kim, sondern das steht auch in den Aufzeichnungen in den Archiven 
über den Untergrund in Durango und der Umgebung. Kim hat sich also nichts davon ausge-
dacht. Du kannst einfach deine Sorgfaltspflicht erfüllen und einiges nachschlagen, es steht in 
den öffentlichen Unterlagen, aber nicht alles. 

Kim: Davon abgesehen streiten Tom und ich uns gelegentlich, denn es ist ein stressiger Job. 

Tom:  Ja 

Kim: Wir haben uns gestritten und viel voneinander gelernt und sind immer noch Freunde. Ich kenne 
seine Frau und seine Kinder und betrachte sie als Familie, wie die meisten Leute, die bei UNN arbeiten. 
Aber wir streiten und kämpfen und bleiben in Bewegung, weil das alles zum Wohle der Menschheit 
sein muss. Das ist es, was Erwachsene tun. 
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Was Tom getan hat, um den Planeten zu retten, und wie die Archivare 
ihm dabei helfen 

Kim: Ich wollte dir nur einen allgemeinen Überblick aus meiner Sicht geben. Tom ist der Hauptan-
sprechpartner, denn er wird von den Archivaren auf den Beruf des Archivars vorbereitet. Er war schon 
einmal Archivar, er erinnert sich nur nicht mehr daran. Die Archivare haben ihn zu ein paar besonde-
ren Orten mitgenommen und Tom hat ein paar Kuranweisungen bekommen. 

Tom: Ja, ich hatte bis jetzt zwei Kuranweisungen. Für die dritte muss ich wieder hingehen. Bei 
jedem Schritt gibt es Wissen und Informationen, die ich lerne und die mir den Weg zeigen, wohin 
wir gehen und wo wir waren, es gibt mir Klarheit bezüglich der Struktur, bezüglich Kim und des Sys-
tems. Man kann es mit einem Download von Informationen gleichsetzen, die ich vorher nicht 
hatte, weil sie mich pflegen, obwohl ich dieses Wort nicht mag, aber sie zeigen mir den Weg, der 
Menschheit zu helfen, so wie sie es tun. 

Kim: Bei den Therapien, die du bekommen hast, wurden Körper-Scans bezüglich deiner Person 
durchgeführt. Sie können dir sagen, wenn du dich falsch ernährst und setzen dich auf eine spezielle 
Diät. Es gab ein paar Verbesserungen, die ich als solche bezeichnen würde. Wir leben in einer sehr 
dunklen Welt, in der es schwierig ist, zu existieren, und die Archivare haben, wie viele der Anderen, die 
hierher gekommen sind ‒ nun, da ihr alle Menschen seid ‒ eine Möglichkeit, euch aus Sicherheitsgründen 
daran zu hindern, zu sehen, wer ihr wirklich seid, und sie haben wiederum andere Menschen daran 
gehindert, zu sehen, wer sie wirklich sind, bis die Blockade aufgehoben werden konnte. 

Tom: Bei der letzten Behandlung hatte ich eine Erinnerungsrückführungstechnik, die tatsächlich 
diese Erinnerungen hervorgebracht hat, und ich habe Kim nie davon erzählt. Aber viele Informa-
tionen, die sie miteinander teilen, dienen einem bestimmten Zweck. Viele der Techniken und 
Technologien, die die Archivare haben, sollen uns helfen, sie zu verstehen und in deine Essenz 
und deinen Geist zurückzugehen, um dir zu zeigen, wo du gewesen bist und wohin du gehst, 
damit du helfen kannst, Menschen zu führen und zu leiten. So kannst du dabei helfen, Men-
schen zu führen und zu leiten, und die Übel der Vergangenheit zu korrigieren. Und diese Erinne-
rungen, die habe ich schon einmal gemacht. 

Tom hat mit Kim gearbeitet, als sie Kassandra war 
Tom: Du warst also Kassandra und wusstest von deinen früheren Leben. Ich erinnerte mich an nichts 
davon. Als ich diese Therapien durchmachte, sah ich es aus erster Hand in meinem Kopf und konnte 
Fragen stellen. Ich habe gesehen, warum ich das damals getan habe, und es reicht weit zurück, tausende 
von Jahren, dass ich lange an deiner Seite war. Ich nenne dich manchmal meine Arbeitsfrau, weil wir 
immer reden, wir reden so viel und jetzt, wo ich weiss, was ich durch die Gedächtnisauffrischung 
weiss, kann ich sehen, dass wir das in der Vergangenheit zusammen gemacht haben und jetzt weiss 
ich, dass es in der Zukunft nicht um richtig oder falsch geht, oder er sagte, sie sagte, es geht darum, 
den Job zu erledigen. Und die Aufgabe ist jetzt noch wichtiger, weil das Lichtzeitalter angebrochen ist 
und weil wir nicht mehr zurückgehen werden. Wir werden durchziehen, es gibt kein Zurück mehr. Wir 
werden den Grundstein für die kommenden Generationen von Lichtträgern und der Menschheit le-
gen. Deshalb bleibe ich bei euch und versuche, jedem, mit dem ich spreche, einen gewissen Anschein 
von Ruhe, Verständnis, gutem Willen und Licht zu vermitteln, weil es wichtig ist und die Menschen das 
verstehen müssen. Wir werden nicht zurückgehen. 
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Kim's und Tom's Abenteuer mit der UN-Vollversammlung 
Kim: Lass uns über einige unserer Abenteuer sprechen. 2018 besuchte Tom in Kim's Namen und des 
Repository's, die UN-Versammlung, um über verschiedene Finanzierungsmöglichkeiten zu sprechen. Wäh-
rend dieses Besuchs hast du viele verschiedene afrikanische Präsidenten und einige andere Länder be-
sucht. 

Tom: Als Vertreter des GIA war ich damals Botschafter für die Manna World Holdings und das 
Repository, Manna World Holdings hiess das Repository damals. In Bezug auf den simbabwi-
schen Präsidenten kursierten viele Fragen rund um seine Währung. Der tiefe Staat, das Militär 
und die Geheimdienste manipulierten die Währung seines Landes, wie sie es oft mit anderen 
Ländern tun. Ich gab ihm einige Ratschläge und sagte ihm, dass wir ihm damals helfen konnten. 
Damals konnten wir es nicht tun, weil es so viele Blockaden gab. Kim hat dorthin Geld überwiesen 
und es wurde einfach blockiert (und der Gouverneur der Zentralbank hatte damit zu tun, wie es 
schien – so glaube ich). Aber es war da und alle waren ganz aufgeregt, bis sich jemand einmischte 
und drohte, alle zu ermorden und dann beschlossen alle, dass sie es nicht wollen. Tom sagte, 
sein einziger Rat an den Präsidenten von Simbabwe sei, seine Währung komplett abzuschalten 
und eine ganz neue Währung und eine ganz neue Währungsplattform zu starten, und genau 
das hat er getan. Er stoppte alles und startete eine ganz neue Währung, so dass der Simbabwe-
Dollar aufhörte zu existieren. Seitdem wird er wieder von den Geheimdiensten manipuliert, damit 
er eine Kryptowährung für Simbabwe einführt und so weiter. 
 
Es ist einfach so, dass Menschen manipuliert werden und das war auch mein Verständnis, als 
ich mit vielen hochrangigen Präsidenten und Zentralbankgouverneuren sprach, als ich sie traf. 
Ich habe Kim nicht alles erzählt, wen ich dort getroffen habe, aber ich hatte Zugang zu so ziemlich 
allen Zentralbankgouverneuren und Verbindungsleuten und all diesen Leuten und sie haben 
ihm alle dasselbe gesagt. Ihre Länder werden manipuliert, ihre Zentralbanken werden manipuliert. 
Wie ist es also möglich, dass wir jemals einen Cent durch irgendeinen von ihnen bekommen, 
wenn sie alle manipuliert wurden und ehrlich gesagt immer noch werden. An diesem Punkt 
müssen sich die Regierungen also wirklich selbst helfen. 
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Kims und Toms Abenteuer mit der Trump Organisation 

Kim: Wo wir gerade von Regierungen sprechen: Im Laufe der Abenteuer von Kim und Tom habt ihr 
eine persönliche Beziehung zu Trump, der Trump-Organisation und Trumps Kindern. 

Tom: Es ist keine Beziehung wie bei einem Kumpel, mit dem man ein Bier trinken geht. Ich kenne 
die Vermittler, die Anwälte, die mit Trump zusammenarbeiten, und er hat schon so viele von 
ihnen durchlaufen. Ich kenne die Familienmitglieder, die lieber persönlich zu mir kommen, als 
zu telefonieren, weil die Kommunikation gefährdet ist. Um sie zu warnen, habe ich mehrere 
Warnungen nicht nur an die Familienmitglieder, sondern auch an die Anwälte geschickt, dass 
sie alles, was sie tun, umkehren müssen, weil es schiefgehen und ihren Namen ruinieren wird, 
und niemand hat darauf gehört. Wir versuchen, ihnen zu helfen, aber wenn sie sich nicht selbst 
aus dem Schlamassel befreien wollen, ist das ihr eigenes Problem. Wir können nur tun, was wir 
tun können. 

Kim: Du hast also Bedminster, NJ, besucht? 

Tom:  Ja 

Kim: Und du hast dort Gespräche geführt. Und auf einer der vielen Reisen sollte es ein persönliches 
Treffen geben, das du aber aufgrund deiner Beziehung zu mir nicht wahrnehmen konntest. 

Tom: Ja, und es ist sehr schwierig, Zugang zu diesen Orten zu bekommen, denn du weisst ja, 
dass sie alle von irgendwelchen Agenturen kontrolliert werden und ihnen gesagt wird, dass sie 
den Mann nicht reinlassen sollen, weil er manipulieren wird oder so. Er wird die Wahrheit auf-
decken und niemand hat vor, jemanden zu brandmarken oder etwas zu tun. Wir sind diesen 
Weg gegangen, um sie zu informieren und sie dazu zu bringen, umzukehren und das Richtige 
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zu tun, nicht nur für sich selbst, sondern auch für die Behörden und die Gesellschaft, um eine 
Win-Win-Situation für alle zu schaffen. 

Don Jr. 40. Geburtstag 
Kim: In einem eurer Gespräche, ich glaube, es war Don Jr. Geburtstag, hat er dir anvertraut, was er an 
seinem 40. Geburtstag tun sollte, oder was sein Vater mit ihm vorhatte? 

Tom: Nein, sie haben es mir nie anvertraut. Wir wissen beide aus unserer Vergangenheit, dass 
es diese Dinge gibt. Es gibt Rituale, es gibt Dinge, die getan werden, aber nicht gesagt werden, 
und jeder weiss davon. Wenn du zum Kreis gehörst, gehörst du auch zum Kreis und weisst Be-
scheid. Als sein 40. Geburtstag näher rückte, wusstest du, dass diese Dinge passieren würden, 
egal ob kurz vor seinem 40. Geburtstag oder danach, je nachdem, wie Sonne und Mond oder die 
Sterne stehen, weisst du, dass es passieren würde. Es wurden also Notizen hin- und hergeschickt 
und man war sich einig, dass es sich nicht lohnt, das jetzt zu tun. Was du tun sollst, wird in der 
Zukunft nicht mehr möglich sein. Diese Art von Ritualen, diese Art von Assoziationen sind nichtig, 
was die Quelle und den Planeten angeht, und die Menschen, die diese Rituale oder Programme 
kontrollieren, werden nicht mehr in der Lage sein, dich (Don) auf diese Art zu beeinflussen. 
 
Und das ist die Art von Information, die wir versuchen, jedem mitzuteilen, vor allem mir selbst, 
und jedem, von dem ich weiss, dass er anfängt, diese Art von Ritualen zu durchlaufen, um die 
Führung zu übernehmen. Denn jeder glaubt, dass er ein Ritual durchlaufen muss, um in den 
Club aufgenommen zu werden, mit einem besonderen Händedruck und so weiter und so fort. 
Und das habe ich gemieden wie die Pest. Vertrau mir, ich wurde gebeten, in allen möglichen 
Geheimgesellschaften mitzumachen, aber ich habe es vermieden. Wie du schon sagtest, ich bin 
ein Pfadfinder. Ich tue, was richtig ist, halte meine Nase sauber, stehe hinter mir und habe meine 
eigenen Münzen (Marker). Die sind in der Branche unerlässlich, wenn man so viele Dinge getan 
hat, um Menschen in meiner Vergangenheit zu helfen, das sind Dinge, die mir lieb und teuer 
sind, weil ich weiss, dass man sie mir nicht wegnehmen kann. 

Kim: Du sprichst von Regierungsleuten und davon, dass alle politischen Familien auf die eine oder 
andere Weise initiiert sind. Würdest du sagen, wenn du in irgendeinem Land der Welt Präsident oder 
Premierminister warst, wäre es dann fair zu sagen, dass du an einem Ritual zum 40. Geburtstag teilge-
nommen hast? 

Tom: Oh ja, absolut, absolut. Jeder, der eine Machtposition innehat, hat schon immer gewusst, 
dass er aus familiärer Sicht eine Art Geheimbund-Ritual durchlaufen muss, um Teil einer globalen 
Organisationsstruktur für Macht und Kontrolle zu sein, um sozusagen kompromittiert zu werden. 
Aber an diesem Punkt ist es keine grosse Sache, sich für Ruhm, Macht und Geld zu kompromit-
tieren, denn sie tun es, weil sie es wollen, ein Ego ist ein Ego und sie tun es, weil sie es wollen. Sie 
sehen nichts Falsches darin, es sei denn, sie kommen an den Punkt, an dem sie jemanden ermorden 
oder einem Kind oder einer anderen Person etwas Schreckliches antun müssen. Das ist der Moment, 
in dem sie wirklich ihre Seele verkaufen, was traurig ist. Es ist traurig, dass sie das durchmachen 
mussten, aber das ist Gott sei Dank nicht mehr der Fall. 

Kim's Brief an Trump bezüglich der Verstaatlichung der Federal Reserve 
Kim: Nun, wir werden sehen. Okay, zu Kim's und Tom's Abenteuern mit Trump. Das Produktionsteam hat 
einen Brief veröffentlicht, in dem es um die Federal Reserve geht. Es gibt Kopien dieser Briefe bezüglich des 
Telegramms bei United Network und dann heisst es (CARE), wenn du die eigentlichen Briefe sehen 
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willst. Diesen Brief habe ich geschrieben, bevor ich Tom kennenlernte, und er wurde zugestellt, und 
ich konnte mir nicht erklären, warum er nicht darauf reagierte, wenn er so ein guter Kerl ist. In diesem 
Brief geht es darum, dass das Abkommen zwischen der Federal Reserve und der Regierung abgelaufen 
war und dass wir die Federal Reserve verstaatlichen und die Stadt Washington DC mit all ihren Pfand-
rechten an die Regierung zurückgeben wollten. Als ich das tat, glaubte ich, dass die Regierung viel 
besser war, als sie in Wirklichkeit war, und ich hielt Trump für einen guten Kerl, wie alle anderen auch. 
Als ich Tom kennenlernte, hast du ihm wegen seiner Verbindungen zu den Hilfsorganisationen und 
vielen Leuten im Weissen Haus, den Brief noch einmal zugestellt, richtig? 

Tom: Ja, aber um das klarzustellen, ich habe Trump nie getroffen, als er noch lebte. Aber ich 
habe Verbindungen, um so ziemlich alles zu bekommen, was ich brauche. Als jemand, der in der 
Vergangenheit Menschen geholfen hat, ihre Probleme zu lösen, könnte man es wohl als eine Art 
«Problemlöser» bezeichnen, und manchmal ist man mit seiner Vergangenheit nicht zufrieden, 
aber ich habe Dinge getan, die ich getan habe, und ich habe Gefallen von Leuten erhalten, wenn 
ich solche Dinge tun musste, und ich habe mich entschieden, einen Gefallen zu nutzen, um diese 
Dokumente auf seinen Schreibtisch zu bekommen, damit ich bestätigen kann, dass er das Dokument 
tatsächlich gesehen hat.  
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Wenn er also die Entscheidung getroffen hat, es nicht weiterzuverfolgen, dann weiss ich wenigstens, 
dass es nicht vom Hörensagen oder von einer dritten oder vierten Person stammt. Er wusste direkt, 
dass er das Dokument auf seinem Schreibtisch sah und sich entschied, nicht darauf zu reagieren. 
Unsere Beziehung ist also genau das. Wir müssen sicherstellen, dass jedes Mal, wenn du etwas 
tust oder ich etwas tue, es anerkannt, verstanden und sachlich ist, ohne Wenn und Aber, denn 
dieser Brief hätte viel verändern können, wenn er ihn mit uns gemeinsam bearbeitet hätte. 

Kim: Für diejenigen, die nichts über die Federal Reserve wissen, gibt es das Buch The Creature From 
Jekyll Island.pdf, (Hörbuch - Youtube) in dem die Familie Morgan erklärt wird. Aber der geheime Vor-
stand hinter dem Vorstand der Federal Reserve war schon immer der Orden des Drachen. Man könnte 
ihn auch als Khasarier-Mafia bezeichnen, manche Leute benutzen diesen Begriff. Aber im Wesentli-
chen handelt es sich um die Rothschild-Familie, die chinesische Lee-Familie, die Lee-Familie von Sin-
gapur und Bauer. Aber sie mischen sich mit anderen Gruppen und haben verschiedene Nachnamen, 
aber die Namen, die du kennst, sind diese. 

Wenn Trump also tatsächlich gegen den tiefen Staat kämpfen würde, wenn er tatsächlich mit uns, 
zumindest mit der Regierung, zusammenarbeiten würde, hätten wir die Federal Reserve schon vor 
langer Zeit verstaatlichen können. Dieser Brief ist jetzt 6 Jahre alt und ich habe ihn sogar über einen 
diplomatischen Kanal geschickt. In diesem Brief habe ich auch erklärt, dass das Abkommen der Federal 
Reserve, weltweit Geld bezüglich der Regierung auszugeben, am 15. Juli 2012 ablief. 

Ein Jahr zuvor, am 15. Juni 2011, lief das Abkommen zwischen dem Alpha-System zur Bereitstellung 
von Geldliquidität über das gesamte Bankensystem ab. Wir waren ihnen gegenüber also in keiner 
Weise mehr verpflichtet. Da wir in einem kreditbasierten System und nicht in einem vermögensbasierten 
System lebten, schuldete uns die Federal Reserve lächerliche Summen, so dass es überall Derivate 
gab. Wenn ich einen Moment Zeit habe, werde ich die wahre Geschichte der Federal Reserve aufar-
beiten, denn sie ist nicht ganz so unkompliziert, wie die Kreatur von Jekyll Island sie beschreibt. Im 
Grunde hat Trump also gesagt: «Nein, ich möchte die Vereinigten Staaten nicht aus der Umklamme-
rung der Fed befreien», weil er es damals schon getan hätte. 

Für diejenigen, die es nicht wissen: Der Präsident eines jeden Landes ist nur ein Aushängeschild. Die 
Leute, mit denen Tom spricht, sind diejenigen, die die Entscheidungen treffen, die Operateure hinter 
und vor dem Akteur, der als Präsident der USA bekannt ist. Stimmt das, Tom? 

Tom: Ja, absolut. Jeder Politiker, jedes Staatsoberhaupt wird absichtlich als Sprachrohr positioniert, 
um eine Geschichte zu erzählen oder eine Agenda voranzutreiben, was sie schon seit langem tun. 
Und ich muss sagen, als wir den Brief an Trump schickten und glaubten, dass er uns helfen 
würde und ein guter Kerl sei, habe ich es ehrlich gesagt versäumt, mich über seinen Hintergrund 
bezüglich seines Onkels zu informieren. Sein Onkel ist schon lange im Geschäft und war schon 
in den frühen 1940er Jahren bei der CIA. Die Trump-Organisation und die Familienlinie gibt es 
also schon sehr lange und ich habe ehrlich gesagt geglaubt, dass Trump selbst ein anderer Charakter 
ist, aber nachdem ich ein wenig recherchiert habe und alles herausgefunden habe, lernen wir 
manchmal, dass er nicht der ist, für den er sich ausgibt. 

Trumps Onkel, der Wissenschaftler, die Mumie und das Projekt Paperclip 
Kim: Sein Onkel wurde im Rahmen des Projekts Paperclip hergebracht. Er war ein Quantenwissen-
schaftler und arbeitete in einem Programm unter Langley in einer tiefen unterirdischen Basis, die sich 
vom Pentagon über Langley und ganz Washington DC bis nach Georgetown erstreckte. Im Moment 
ist dort nicht viel los, aber es war eine riesige Anlage.  
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Und ein Teil dieser Anlage hat mit den Operationen von Black Sun zu tun, und eine davon hat sogar 
etwas mit mir zu tun, nämlich die Operation, die sie dort durchführen. 

Wenn du jemals die Jason-Bourne-Filme gesehen hast, vor allem den dritten (🎬  Das Bourne Vermächtnis), 
in dem es nicht derselbe Schauspieler ist, aber es gibt ein Konditionierungsprogramm, das in diesem 
speziellen Projekt stattfindet, das sie zufällig Projekt Treadstone nennen. Das würde auch mit deiner 
8. Existenzebene in deiner Person zu tun haben. (Anmerkung: Jason Bourne in chronologischer Reihen-
folge ‒ IMDb) 

Tom: Hat das auch etwas mit der Gehirnmasse in deinem Kopf zu tun? 

Kim: Zum Teil ja. Sie haben auch Pillen, die sie jeden Tag für den Rest ihres Lebens nehmen müssen. 
Manche Menschen versuchen, von ihnen loszukommen, aber sie geraten auf diesen Todespfad und in 
ihrem Körper läuft alles schief. Ich weiss nicht, ob es verschiedene Versionen gibt, aber sie werden den 
Operateuren auf höchster Ebene gegeben. Ich erwähne das hier, weil es eine Person gibt, die dieses 
Programm leitet und ich kenne den Codenamen der Person, die dieses Programm leitet. Er wird «Die 
Mumie» genannt, weil er schon sehr alt ist. Er kam auch während des Projekts Paperclip zu uns und 
hat diese Programme entwickelt. 

Man könnte also sagen: Was in der Familie liegt, bleibt in der Familie, denn viele 
dieser Wissenschaftler waren an Hitlers Programmen zur genetischen Veränderung 

von Menschen und an den Konzentrationslagern im Zweiten Weltkrieg beteiligt.  

Man könnte sagen, dass sie viele Menschenversuche bezüglich vieler verschiedener Menschentypen 
durchgeführt haben, und ein Teil dieser Experimente bestand darin, das zu schaffen, was sie den per-
fekten Menschen nannten. Für sie ist der perfekte Mensch derjenige, der mit der grössten Menge an 
dunkler Materie gefüllt werden kann, oder der ein Vril-Implantat durch sein Auge erhält. Die Vril sind 
sehr loyal, also mögen sie Vril, aber mit einer Anti-Abstossungsdroge, also sind diese Pillen manchmal 
dafür da. Aber es könnte auch deine genetische Veranlagung komplett verändern und dich angeblich 
klüger machen. Das ist keine Quelle, sondern kommt aus der anderen Richtung, und ich habe Mitleid 
mit einigen, die dieses Zeug genommen haben. 

Die erste Generation von diesem Zeug, diese Jason-Bourne-Medizin, wurde in den 1970er Jahren ent-
wickelt. Wenn noch jemand von ihnen lebt, ist er wahrscheinlich mindestens 60‒70 Jahre alt. Aber es 
gab noch andere Generationen, die es verändert haben. Eine der besagten Personen, die ich kenne, 
die dieses Zeug genommen hat, ist die Person, die mich hier in diese Zone eingeladen hat und deren 
Nachname ebenfalls Johnson war. So habe ich erfahren, dass je nachdem, welcher Sektor der SSP oder 
der 15 Militärs sie sind, die meisten Operateure diese Art von Verbesserungsprogramm erhalten. Ich 
weiss auch, dass mein damaliger Vermittler bei der Umbrella Military Corp. war. Er hat mir eine Menge 
Informationen gegeben. Die Leute glauben, dass du einen Vermittler hast. Und was macht ein Ver-
mittler? Ein Vermittler ist eine Person, die mit dir interagiert. Er könnte auch mit anderen Teilen von 
Langley interagieren, aber das ist eigentlich über seinen Kopf hinweg. Sie machen viele verschiedene 
Aufgaben für viele verschiedene Leute. Früher waren sie direkt dem Orden der Drachenfamilien oder 
der Schwarzen Sonne unterstellt. Das sind die echten Operateure. Jetzt erzählte er mir von seiner Zeit 
in einer Einrichtung unterhalb von Fort Bragg. Dort wurde sein ganzer Arm cyber-genetisch ersetzt. 
Du würdest es nicht einmal merken, wenn du ihn ansiehst, ausser dass die Haut in die entgegenge-
setzte Richtung geht.  
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Das war in den 1980er Jahren und die Tatsache, dass wir Menschen haben, denen Gliedmassen fehlen, 
vor allem Soldaten, ist lächerlich, denn sie machen das schon seit Jahren für ihre besonderen Leute. Er 
hat mir von einigen anderen cybergenetischen Dingen erzählt, die sie ihm im Laufe der Jahre angetan 
haben, und er ist dieser Typ. Ich habe also aus erster Hand Erfahrungen mit der Umbrella Military Corp. 
gemacht, und zwar über einen Zeitraum von mehr als 6 Jahren, mal persönlich und mal nicht persönlich. 
Der direkte Vermittler dieser Person war ein Brigadegeneral und auch der Mann, der das BRAVO-System 
programmiert hat, das früher das Nachrichtendienstsystem von Langley war, er arbeitete direkt im 
Sperrgebiet von Langley mit «The Mummy». Er war Langley 5 und sein Vorname war Jeff. So kam es zu 
meiner Situation als Vermittler und dazu, dass ich hierher kam (Durango). Als er mir erklärte, warum 
ich nach Durango kommen sollte, dass Durango eine Zone ist und wie das Zonensystem funktioniert, 
kam ich. Ich dachte mir, wenn es mit diesen Leuten nicht klappt, dann bin ich immer noch in einer 
sicheren Zone und er kann mir nichts tun und auch sonst niemand. Also habe ich ein paar Jahre lang 
von diesen Leuten gelernt. Ich habe eine Menge Fragen gestellt und sie hat gelernt. Um das klarzu-
stellen: Wenn ich sage, dass Trumps Onkel für Langley gearbeitet hat, dann war das in einer Funktion, 
die der von mir beschriebenen Mumie sehr ähnlich war. 

Kims Brief an Trump über den Hurrikan Michael 
Kim: Lass uns schnell über einen anderen Brief sprechen, über den Hurrikan Michael. Das war ein 
strukturierter Wiederaufbauplan und ein Nothilfeplan, der Trump gegeben wurde. Tom, du hast ihn 
auch durch seine Helfer/Operateure übergeben. Wie du siehst, hatten wir einen klaren Plan für das 
aktuelle Problem und einen klaren Plan für zukünftige Probleme. Sollte es in den USA zu einer Natur-
katastrophe kommen, dann hätten wir Naturkatastrophenzentren, mit denen wir die Menschen in 
Notunterkünfte bringen könnten, was auch immer benötigt wird, Baumaterial, Generatoren, all die 
Dinge, die bei einem grossen Hurrikan benötigt werden. 
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Die zweite Sache, die du bezüglich dieses Briefes von 2018 sehen kannst, ist ein Programm namens 
Presidential Legacy Program. Jeder Präsident hat gerne ein Vermächtnis. Eisenhowers Highway Program, 
um dir ein Beispiel zu geben, Obamacare war Obamas Programm. Sie alle möchten, dass dieses Erbe 
als Teil der USA weiterlebt. Also habe ich ein Programm namens Trump Cares ins Leben gerufen, mit 
dem ich alle Hilfszentren für Naturkatastrophen gebaut habe. Zu dem Zeitpunkt, als er diesen Brief 
erhielt, hatte ich bereits ein Budget zur Verfügung gestellt, so dass er wusste, dass ich die Kapazitäten 
hatte. Sie hatte bei verschiedenen Gelegenheiten eine Notfinanzierung gegeben; wir hatten mehrere 
Probleme mit dem Finanzministerium, also war dieser Brief auch direkt ausgestellt worden. Ist es nicht 
furchtbar komisch, dass hier ein paar Dinge passiert sind?  
Nummer 1: Wenn du in Florida lebst, wirst du wissen, dass kein einziges der Gelder, die hierher geflossen 
sind, zur Unterstützung der Menschen während der Hurrikans verwendet wurde. Aber kurze Zeit später, 
während einer Pandemie, wurde der National Cares Act eingeführt. Das ist die Krisenreaktion auf die 
Pandemie. Ich denke also, dass der Hurrikan nicht gross genug war, oder dass es nicht genug war, allen 
US-Bürgern bei Naturkatastrophen zu helfen. Das ist alles, was ich dazu sagen werde. 

Ich habe viele andere Briefe und andere Korrespondenz mit ihnen und Tom, du hast auch viel Korre-
spondenz mit ihnen, sogar in den letzten paar Wochen. Sie rufen immer noch gelegentlich an und 
wollen wissen, ob wir zusammenarbeiten oder eine Art Arbeitsbeziehung eingehen wollen, aber nein. 
Wir waren sogar bereit, die Anwälte zu bezahlen, um die Ankündigung zu machen. Die Anwaltskanzlei 
hat Milliarden an Anwaltskosten angehäuft, das kann man wohl sagen, Tom, oder? 

Tom: Das sind mehrere Kanzleien, weil er zu verschiedenen Kanzleien gewechselt ist, die nicht 
für ihn gearbeitet haben und die er nie bezahlt hat. Also heuerte er eine neue Anwaltskanzlei an 
und versprach, ihnen Geld zu geben, entweder in Form von Trump-Bucks oder etwas anderem 
oder in Form von Privilegien, wenn er wieder Präsident wird. Er hatte also mehrere Kanzleien. 

Kim: Er hat also nie eine von ihnen bezahlt? 

Tom: Nicht, dass ich wüsste. Vielleicht aus dem Erlös der Trump-Bucks von armen Leuten, die 
ihr hart verdientes Geld für Müll ausgegeben haben. 

Kim: Wir haben angeboten, die Rechnung zu bezahlen, um das Richtige zu tun. Sie sagten, sie würden 
es nach dem ersten des Jahres tun. Also wäre jeder Zeitpunkt gut. Okay, nun zu den anderen Dingen. 

Kim's Dokumente über den 10-Jahres-Finanzierungsplan 
Ich habe im Telegramm-Chat des United Network eine Liste über die Finanzierung gepostet, die im 
Jahr 2012 stattfand. Dabei geht es um den 10-Jahres-Finanzierungsplan für die gesamten Vereinigten 
Staaten und auch andere Länder sind darin aufgeführt. Aber hier ging es vor allem um die Vereinigten 
Staaten. Vor ein paar Wochen habe ich darüber gesprochen, dass die Menschen gerade erst erfahren, 
dass dies wahr ist. Ausserdem habe ich vor kurzem darüber gesprochen, dass die Militärgeneräle gerade 
herausgefunden haben, dass das gesamte Geld, das während der Abkommen, während des dunklen 
Zeitalters, durch das Omega-System, von Alpha zu Omega und dann wieder hinaus floss. Das haben 
sie also in den letzten zwei Wochen herausgefunden, stimmt's Tom? 
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Tom: Ja, nur weil die Informationen der Archivare und ihre aktuellen Nachforschungen gezeigt 
haben, dass Geld an das Finanzministerium überwiesen wurde und wenn das Geld an das Finanz-
ministerium überwiesen wurde, dies eine Menge Fragen aufkommen liesse; könnte dieses Geld 
verwendet werden? Und es wurde genehmigt. Es wurde nicht von der Fed autorisiert (ich glaube, 
das ist das Wort, das er benutzt hat), aber alle Freigaben, Daten, Codes und alles, was nötig ist, um 
es zu «lebendigem» Geld zu machen, waren zugänglich, aber sie entschieden sich, es nicht zu 
nutzen. Höchstwahrscheinlich, weil sie belogen wurden und sich von der Fed leiten lassen wollten. 
… und die Leute bei der Fed sind arrogant, sie werden nicht sagen: «Oh ja, ihr könnt das Geld 
benutzen.» 

Kim: Und dann sind da noch die Operateure, die das Finanzministerium hinter den Kulissen leiten. In 
diesem Fall ging es um das vorherige Mal, also 2012. Sie haben 2012 herausgefunden, dass das Ome-
ga-System nur deshalb Geld behalten konnte, weil es von Alpha kam. Dann rief jeder Tom an und 
wollte sein bester Freund werden. Es wäre «schön», mit Kim zu sprechen, erinnerst du dich noch an 
meine Aussage bezüglich der Nachrichten? Was nicht bekannt ist, ist, dass diese Finanzierung damals 
eine Bitte des Pindar war. Kein Geld ging an den Orden, ohne dass derjenige, der das Alphasystem 
leitete, anwesend war. Aber inzwischen war ich durch meine vielen Reisen nach Russland, China, 
Deutschland, in die Schweiz und nach London bekannt geworden, und sie wussten, dass sie mich anru-
fen mussten, um Geld zu bekommen. Der damalige Pindar war Ferdinand Marcos. Es gibt einen Ope-
rateur, den sie kennt, und zu der Zeit hast du mich diesem Mann vorgestellt. Erinnerst du dich an den-
jenigen, der mit ihnen telefonierte und der ein Operateur war, der Ferdinand zugeteilt wurde, als er 
auf Hawaii war. War es Daryl? Darren? David? 

Tom:  Darren 
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Kim: Er erzählte uns die Geschichte, wie sie den goldenen Stuhl brachten. Er hat den goldenen Stuhl, 
auf den alle in Durango ihre goldene Beute legen wollten, hellseherisch wahrgenommen. 

Ferdinand Marcos starb angeblich in den 1980er Jahren auf Hawaii. Er erzählte auch die Geschichte, 
dass er darum bat, auf dem «Arlington National Friedhof» begraben zu werden, was abgelehnt wurde. 
Aber es stellt sich die Frage, warum er nach Hawaii gebracht wurde, und darüber gibt es eine ganze 
Geschichte, auf die ich in der echten Geschichte eingehen werde. Aber ich habe einen Augenzeugen, 
der diesen Mann tatsächlich gesehen hat, und die Tatsache, dass er nicht gestorben ist. Er starb legal, 
um die Vergangenheit auszulöschen, und setzte seine Position als Pindar fort. 

Ich weiss nicht, was da drin war, aber ich habe mich persönlich mit dieser Person unterhalten und ich 
glaube, dass Marduk regelmässig in diesem Mann ein- und ausgegangen ist, und, dass es etwas mit der 
Zeremonie in diesem Stuhl zu tun hatte, oder zumindest mit Bewusstseinsübertragungen oder so etwas. 

Kims Brief an Pindar Ferdinand Marcos im Jahr 2012 
Um das zu beweisen, habe ich heute noch einen weiteren Brief veröffentlicht, der ebenfalls auf Tele-
gramm gepostet ist und den du viel deutlicher sehen kannst. Das ist ein persönlicher, handgeschriebe-
ner Brief an mich von Ferdinand Marcos aus dem Jahr 2012. 

In diesem Brief bittet er mich nun um Mittel für alle Abteilungen, die du in dem Ordner siehst, den sie 
auch im Telegramm-Chat gepostet hat. Darin sind alle Abteilungen aufgelistet, für die er von mir Geld 
verlangt. Und er sagte, das müsse bis zum 12. Juli geschehen. Was für ein Zufall, dass es sich dabei um 
ein 10-Jahres-Budget handeln muss. Es gibt keine Zufälle auf dieser Welt und ich habe in den letzten 15 
Jahren eine Ausbildung gemacht. Davor habe ich normal gelebt oder das, was ich für normal hielt, 
halb-normal oder so normal wie möglich. Meine Begabungen waren immer da, aber die Dinge began-
nen sich für mich 2005‒2007 wirklich zu ändern. Aber dieser Brief hier ist der Beweis dafür. 
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Tom, nur damit du es weisst, dein Telefon klingelt seit zwei Stunden ununterbrochen, seit wir in den Nach-
richten waren, aber Langley hat die Handschrift überprüft, dass der Brief tatsächlich von diesem Mann 
stammt. Denn sie hatten auch vorherige Genehmigungen, denn als Pindar hätte er das tun müssen. 

Das zeigt also, wie es im Dunklen Zeitalter funktioniert hat. Es gab Abmachungen, an die ich mich halten 
musste, und das tat ich auch. Ich sagte «okay» und erledigte alle Aufträge für die Regierung, wie von 
Pindar gewünscht. Ich steckte also immer hinter dem Geld, auch wenn die Leute es nicht wahrhaben 
wollen. Sie sind sehr verärgert, dass ich diese Informationen veröffentlicht habe, aber ich wollte nur, 
dass die Leute wissen, dass alle Beweise vorhanden sind. 

Toms Abenteuer mit dem Finanzministerium 

Kim: Tom, du warst auch schon mehrmals in unserem Namen beim Finanzministerium? 

Tom:  Ja. 

Kim: In welchem: Washington DC, New York? 

Tom: Ja, ich war ein paar Mal in Washington, aber meistens in New York. 

Kim: Du bist also in dieses Gebäude gegangen und hast das Geld gesehen, das ich dorthin überwiesen 
habe, richtig? 

Tom: Ja, man kann das Gebäude nicht betreten, ohne dass jeder auf der Welt weiss, dass man es 
betritt, um als Zeuge aufzutreten, auf Bildschirme zu gehen, etwas zu sehen oder um Informa-
tionen zu bekommen, das weiss jeder. 

Kim: Und das ist 26 Federal Plaza in Manhattan, richtig? 

Tom: Nun, 26 Federal ist das Bundesgebäude, aber das Finanzministerium ist ganz in der Nähe, 
526 Federal. 

Kim: Ja, das ist im selben Block, und in dieser Gegend gibt es ein ganzes Gebäude voller Operateure, 
ein Überwachungsgebäude? 

Tom:  Ja. 

Kim: Unter diesem Gebäude befindet sich eine ganze Anlage, die unter zwei Dritteln von Manhattan 
liegt und vom SES betrieben wird. Es sind Operateure, die eine Stufe unter den SSP-Operateuren und 
den ACIO-Leuten stehen. 

Tom: Ja, und es gibt auch Verbindungsknotenpunkte, Tunnel, die mit verschiedenen Gebäuden 
verbunden sind, in denen Operateure der CIA, der NSA und so weiter untergebracht sind. Manhat-
tan ist auf diese Weise verbunden, weil es ein Hauptumschlagplatz für Informationen ist. Das 
war schon immer so, vor allem mit dem Thomas Street Building dort drüben. Viele Informationen 
gehen unterirdisch und über diese Knotenpunkte, so dass nichts sicher ist, denn sie wissen alles, 
was du tust. 
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Kim: Deshalb bist du in diesen Einrichtungen in deinen Möglichkeiten sehr eingeschränkt. Du wirst 
beobachtet. Erinnerst du dich daran, dass die Sicherheitsfirma Citadel durch die Tür kam? 

Tom: Als ich hineinging, hatten sie mein Bild auf einem Bildschirm und man musste einen 
Ausweis vorzeigen, und dann beobachteten sie dich wie ein Falke. Wenn man als Vertreter des 
GIA dort hineingeht, um die Konten und die Verarbeitung all dieser begehrten Informationen zu 
sehen, wird man die ganze Zeit beobachtet, aber ja, ich habe das Geld auf den vom Finanzminis-
terium bestätigten Konten gesehen, aber wir waren nie in der Lage, es tatsächlich zu verwenden. 

Kim: Das Finanzministerium hat seinen Teil genutzt, aber wir durften es nicht. 

Tom: Sie haben uns nie erlaubt, etwas davon zu bekommen. Nicht, dass die Leute vom Finanz-
ministerium schlechte Menschen wären, aber die Vermittler und die Behörden, die hinter ihnen 
stehen, drohen damit, dass sie ihren Job verlieren, wenn sie das tun. Vieles wird also getan, um 
sich selbst zu schützen, obwohl es richtig wäre, uns zu bezahlen, unsere Gebühr zu zahlen, was 
immer getan wurde. Sie werden nur bedroht, es nicht zu tun. 

Kim: Während der Trump-Regierung habe ich zweimal das gesamte Budget bezahlt. Ich bin mir also 
sicher, dass sie das Geld ausgegeben haben. Wenn du dir das neue CARES-Gesetz ansiehst, wissen wir, 
wohin das Geld geflossen ist und woher es jetzt kommt. Verbinde also die Punkte bezüglich dessen, 
was hier passiert. 

Weil Tom ein Pfadfinder ist, wird er niemanden im Finanzministerium feuern lassen. 

Tom:  Nein 

Kim: Und weil er kein Lügner ist, kann er weder bestätigen noch dementieren, ob sie das Geld ausge-
geben haben oder nicht, also verlässt er es einfach? Ist das richtig, Tom? 

Tom: Ja, es geht mir darum, mir Freunde und keine Feinde zu machen. Wenn wir uns Feinde 
machen, können wir unsere Arbeit nicht ausführen. Obwohl es so viele gute Leute gibt, die in der 
Regierung arbeiten, ist es schwierig für sie, weil ihnen die Hände gebunden sind, und ich fühle 
mich schlecht. Wenn es also darum geht, sie um einen Gefallen zu bitten, ist das eine ziemlich 
grosse Sache. 

Kim: Genau. Aufgrund von Toms Netzwerk und unserem Netzwerk insgesamt, würde ich sagen, dass 
wir alle Informationen, die wir bekommen, hauptsächlich auf diese Weise bekommen. Mein Key Intel-
ligence and Military System leistet dabei ebenfalls gute Arbeit. Oft sage ich: «Schau mal, das kommt 
gerade zu dir», und wie lange dauert es, bis sie dich tatsächlich anrufen? 

Tom: Fast sofort. 
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Kim: Als die Zitadelle Tom nicht sanft eskortiert hat, sagte ich: «Lauf, sie sind um die Ecke.» 

Tom: Das erste Mal, als er das tat und zum Finanzministerium ging, wurde er in ein Auto eskortiert 
und ein paar Blocks weggefahren und rausgelassen. Mir wurde gesagt, ich solle jetzt nicht in das 
Gebäude gehen. Entweder wollten sie mich beschützen oder sie wollten einfach, dass ich mich 
fernhalten. Mit der Zeit baute ich dann eine Beziehung zu den meisten dieser Leute auf, so 
macht man das, ich bin ein Beziehungsbauer, vor allem, wenn alle bezahlt werden wollen. So 
baut man Beziehungen auf und mit der Zeit wurden sie zu Partnern, die mir halfen. Als wir 
einmal Geld überwiesen und ich Zugang dazu brauchte, musste ich mit einer Eskorte von Citadel 
zu verschiedenen Orten in Manhattan laufen, denn einige von ihnen waren zu diesem Zeitpunkt 
meine Freunde, und sie mussten mich zu einem anderen Ort begleiten, zu einem anderen Terminal, 
wo wir den Job erledigen und unser Honorar bekommen und sie und alle, die uns damals gehol-
fen haben, bezahlen konnten. Der Versuch, das zu tun, war erstaunlich, denn wir gingen in Ge-
bäude, von denen ich nicht wusste, dass sie zugängliche, funktionierende Terminals hatten. Nichts 
passiert so, wie du glaubst, dass es passiert. Damals hat es also Spass gemacht, aber nicht, als sie 
fast versucht hätten, mich zu entführen. Es hat also Spass gemacht, die Atmosphäre ist eher so: 
Wir wissen, dass du hier bist, um das Richtige zu tun und du versuchst, uns zu bezahlen, aber 
wir können es noch nicht tun. Und das ist so eine Sache, jedes Mal sagen sie ihm, wir wollen, 
aber wir können es noch nicht tun. Und ich habe es satt, wir wollen es einfach vorantreiben. 

Klärung über den ACIO 

Eine weitere Frage, auf die Kim einging, hat mit der ACIO zu tun, die uns sogar ein wenig erklärt wurde. 

Kim: Für diejenigen, die es nicht wissen: Die NSA ist eine weltweite Organisation. Ihr habt Pine Gap in 
Australien, Menwith Hill in Grossbritannien und Maryland. Aber die NSA ist eine einzigartige Organisation, 
die nie für die Regierung gearbeitet hat. Sicher, sie stellt sich selbst als Regierungsorganisation dar, 
aber das stimmt nicht. Die NSA hat direkt für Marduk gearbeitet, sie wurde von Marduk gegründet. Als 
Amerika auftauchte, nannten sie sie einfach anders. Genauso wie es die Global Intelligence Agency 
(GIA) schon seit Tausenden von Jahren gibt, bekam sie diese Bezeichnung aber erst in den 1940er Jahren. 
Ich weiss das, weil Marduk auch die Abteilung ACIO gegründet hat, die eine Abteilung der NSA ist. Ihre 
Aufgabe war es, dafür zu sorgen, dass das Gleichgewicht in der Cyberwelt gewahrt wird. Sie hatten 
mehr Zugang zu Dingen wie den Duell-Tetraedern, die ich in dem Finanzvideo gezeigt habe. Deshalb 
wissen sie auch, wer die 15 Militärs sind und warum sie sie als gute Menschen auf ihrer Website veröf-
fentlichen. 

In unserer letzten Sendung habe ich über einen Mann namens Saif gesprochen, der Teil von Monarch 
und der Shadow Group ist und mit beiden zusammenarbeitet. Und ich kann dir ganz klar sagen, dass 
das keine guten Leute sind. Aber so ist der ACIO und so wurde er gegründet. 

In den letzten Jahren sahen sie, dass hier auf der Erde eine Menge Veränderungen stattfanden und 
niemand wollte auf sie hören. Viele von ihnen sind abtrünnig geworden und in den Untergrund ge-
taucht. Das sind keine schlechten Leute, sie haben viele Informationen, aber sie haben sie von dort 
bekommen, weil sie direkt mit beiden Seiten verbunden waren. Sie hatten also einen besseren Zu-
gang zu Informationen als jeder andere auf der Welt, ausser vielleicht die Operateure der SSP. 

Die ACIO hat Computer, die mit dem Alpha-System kompatibel sind, und wir haben direkte Gespräche 
geführt. Tom, die Archivare haben auch direkten Zugang zur ACIO? Stimmt das? 

Tom:  Auf jeden Fall. 
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Kim: Hast du jemals mit dem ACIO gesprochen? 

Tom: Das habe ich nicht. 

Kim: Wir haben uns, ob du es weisst oder nicht, mit mindestens einem Mitglied der ACIO unterhalten, 
und ich möchte niemanden nennen, weil sie irgendwie untergetaucht sind. 

Tom: Die NSA ist eine digitale Schutzeinheit, also ist meine Beziehung eher wie die der FBI-Cyber-
sicherheit oder der Cyberteams der Armee und dieser Art von Leuten. Diejenigen, die die Dinge 
durch die NSA überwachen, die SOCOM-Leute in Florida, die Leute, die das Internet durch das 
Hin und Her mit der CIA und ACIO und der NSA überwachen. Auch wenn ich nicht direkt mit der 
ACIO gesprochen habe, weiss ich, dass sie mit diesen Gruppen in Bezug auf die Cybersicherheit 
zu tun hat. 

Kim: Und ich kenne sie, weil es offensichtlich zu einem bestimmten Zeitpunkt einen direkten Omega-
Zugang zu ihnen gab. Sie hatten einen begrenzten Sicherheitszugang zu beiden, der Marduk durch 
den Rat der 9 gewährt wurde, der das Gleichgewicht im Universum überwachte, nicht vergessen: 
nicht Licht, nicht Dunkelheit. Ich würde also sagen, dass sie zumindest vom Standpunkt der Quanten-
Cybersicherheit aus gesehen mehr Wissen haben als alle anderen. Von dort bekommen sie all diese 
Informationen. 

Das Folgende bezieht sich auf ein Video, das Lisa Thomas gepostet hat und in dem Kim Informationen 
von der ACIO-Website plagiiert. 

Ja, ich weiss, dass es da draussen eine Frau gibt, die behauptet, ihre Sprecherin zu sein. Aber ich wusste 
nicht, dass ich mich an die YouTube-Alt-Media-Leute wenden muss, um ein Gespräch bezüglich einer 
diplomatischen Linie zu führen. Das werde ich wahrscheinlich nie tun. 

Tom: Sie haben öffentliche Informationen bezüglich ihrer Website, wo jeder sie bekommen 
kann. 

Kim: Ja, und Plagiat ist, wenn du die Arbeit eines anderen beanspruchst und sie als deine eigene aus-
gibst. In dieser Nachrichtensendung habe ich dir gesagt, woher ich die Informationen habe, und das 
habe ich wiederholt. Ich habe das Recht, Informationen zu veröffentlichen, solange ich die Original-
quelle nenne. Kim hat es getan und ich sollte es wissen, da ich mehr als 250 ihrer Lageberichte doku-
mentiert habe. Genau das tue ich auch, ich gebe immer Kim als Quelle an.  

Kim: Vielen Dank, dass du heute bezüglich der Nachrichten gekommen bist, und wir hoffen, dass wir 
dich öfter hier sehen werden. 

Tom: Wir wissen, dass sie uns viel Aufmerksamkeit schenken, weil wir echte Informationen geben 
und weil es auf ihrer Seite so abgeschottet war. Ich weiss, dass es andere Seiten gibt, die das Gleiche 
behaupten, und vielleicht ist das in einigen Fällen auch so. Aber ich erlebe es jeden Tag und kann 
den nächsten Schritt kaum erwarten. An die Adresse der Leute, die behaupten, die Informationen 
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seien nicht echt oder wir würden sie erfinden: Es ist unmöglich, dass wir Informationen haben, 
die sonst niemand hat, und dass sie von uns plagiieren. 

Den Neinsagern, die behaupten, Kim sei nicht die, für die sie sich ausgibt, sei gesagt, dass ich die absolute 
Wahrheit kenne, weil ich sie jeden Tag lebe. Aber die Informationen, die wir jedem geben, sind un-
übertroffen. Wir sind Informationen aus erster Hand und wir versuchen, zu unserem Wort zu stehen, 
denn wir werden die Anführer der kommenden neuen Welt sein. Und wegen der Beziehung zum Geld 
müssen wir uns an einen noch höheren Standard halten als alle anderen. Und irgendwann werden wir 
die Macht an den Planeten abgeben, weil wir sie nicht wollen, ich will sie nicht, Kim will sie nicht. Wir 
wollen sie allen Menschen auf dem Planeten überlassen, damit wir in Fülle leben und eine Welt schaffen 
können, die den Menschen und jeder lebenden Seele auf diesem Planeten und darüber hinaus dient. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am 
Ende dieses Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower 
Me & Siehe auch Fragen & Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 

OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 
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⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESSENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESS OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


